



三豊への思いを込めて

関東・三豊市ふるさと会会長の小川秀興さん（順天堂大学理事長）に、ふるさとへの思いを届けていただきました。

～ふるさとへの思いと期待～

関東・三豊市ふるさと会会長 小川 秀興

関東・三豊市ふるさと会が発足して7年が経ちました。

現在、ふるさと会の会員数は190名超となっています。ふるさと会会长として、ふるさとへの思いを少し語ってみたいと思います。

私は高校卒業まで詫間町神田・松崎で過ごし、高校卒業後は総計約8年間の海外生活を含め東京で大学人として医学の世界を中心に過ごしてきました。

ふるさとには昔気質なほうで、詫間と丸龜の墓参りに必ず1回、仕事で1回と、年2回は帰省しています。ふるさとには世界に引けを取らない素晴らしい観光資源があると帰るたびにその思いを強くします。高松空港に降り立つときの眼下に広がる多島美を誇る瀬戸内海、紫雲出山の桜、仁尾の遠浅の海、古代遺跡等、また、安心安全の農作物・海産物が多いことも観光資源だと思います。

ただ残念ながら、ふるさとにも近年人口が減少傾向にあると耳にします。このことを耳にするたびに、素晴らしい景観を持ったふるさとの環境を守りながら、観光資源を生かし、更に増生した街づくりをして欲しいと願っています。例えば、交通インフラの整備の際には、観光地に至るアクセスでも景観・自然環境保全を取り入れてプロデュースして欲しいと思います。

このような素晴らしい環境を守り、更に増やしながら、街づくりの鍵を若者が担い、我々シニアが応援しながら益々ふるさとを活性化していきたいものです。

ふるさとを離れて半世紀になっても、その美しさを誇りに想い、美しさの保全に思いを寄せながら、毎年帰るのを楽しみにしています。

三豊市ふるさと会会員募集

市出身者を中心構成された「三豊市ふるさと会」が、関東と関西にあり、会員数は、関東は約190人、関西は約230人です。主な活動としては、年1回の総会の他、交流会などを開催しています。

また、会員には、広報紙と三豊市の耳より情報を毎月送付し、離れて暮らして

いても三豊市の情報を受け取ることができます。三豊市にゆかりのある人、知り合いの人の参加も大歓迎です。詳しくは、市ホームページをご覧になるか、田園都市推進課までお問い合わせください。

田園都市推進課 ☎ 73-3011

目指せ男女共同参画社会

No.53

あなたは大丈夫? DV・デートDV

DV (ダメスティック・バイオレンス) とは・・・



配偶者や恋人など、親密な関係にある、またはあつた者からの身体的暴力、精神的暴力、性的暴力などをいいます。特に、交際中の男女間で起こるDVを「デートDV」といいます。DVは、憲法が保障する基本的人権を否定する行為であり、法律（DV防止法やストーカー規制法）などで規定される犯罪です。

男で○、女で○、共同作業で○。
6月23日（金）～29日（木）は
男女共同参画週間です



男性と女性が、職場で、学校で、地域で、家庭で、それぞれの個性と能力を發揮できる「男女共同参画社会」の形成に向け、男女共同参画社会基本法が、平成11年6月23日に公布、施行されました。

「男女共同参画社会」を実現するためには、

一人ひとりの取り組みが必要です。

一人ひとりが自分らしく輝くために、男女共同参画について、この機会に考えてみませんか？

DVの相談窓口相談は無料です。秘密は厳守します。

▼問い合わせ

田園都市推進課 ☎ 73-3011



安全・安心な三豊を

No.9
Safe & Peace

～高齢者の運転免許証自主返納制度～

いま交通事故が増加しています。高齢運転者の主な事故原因は、安全不確認や前方への注意不足による発見の遅れ、相手の動静への不注意、予測不適による判断の誤り、ブレーキやアクセル操作の不適切などによる操作上の誤りなどです。

有効期限の残っている運転免許証をお持ちでも、身体的能力が低下していることに自覚があるなど運転に不安がある人へ影響を与えるという不安がある人へ運転を続けることで自らの安全と道路交通に悪影響を及ぼす心配と言われた人へ記に該当する人は、悲惨な交通事故の当事者となる前に運転免許証を自主返納することを検討してはいかがでしょうか。自主返納した人は、公的な身分証明書として「運転経歴証明書」を申請することができます。自主返納の手続き方法など、詳しくは三豊警察署へお問い合わせください。

警察署へお問い合わせください。

三豊警察署交通課 ☎ 72-0110

交通事故を起こさないために

いきいきとした老後の生活を営む上で、車の運転は重要な手段です。しかし、新聞やテレビでもよく報道されるように、高齢運転者による痛



▲収穫初日はかすり姿のお茶娘が新茶摘み
◆ふる里まつりでは、高瀬茶業組合婦人部の皆さんがあなたが一番茶をPRしました

一番茶のシーズン到来！ 極上の高瀬茶を味わう喜び

爽やかな茶葉の香りに包まれながら、急須からゆっくりとお茶を注ぐ幸せ。三豊が誇る高瀬の一番茶の摘み取りが4月24日から始まりました。昨年より1週間遅れての新茶摘みとなりましたが、順調に育った新芽は味・香り・色の三拍子が揃った極上ものに。丁寧に淹れた高瀬茶ではっと一息。和みますよね～！

一番茶のおいしい淹れ方

- お湯の温度は70°C以下
- 茶葉は多めの茶さじ1杯半～2杯
- そしてじっくり1分蒸らすこと！

▶問い合わせ 高瀬茶業組合 ☎ 74-6011

飲み旬ナビ Vol.6

